



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
 — SEMANARIO INDEPENDIENTE —
 Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
 2164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901258

PRECIO DEL EJEMPLAR \$s 2,60.-
EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 22 — Nº 956 — 2 DE DICIEMBRE DE 1983 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153 —
 "INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MAR TIN.

Mensaje a Alfonsín de María Prestaron Juramento los Concejales M. de Perón. Acepta Invitación Municipales Electos en Ramirez

BUENOS AIRES. — La presidenta María Estela Martínez de Perón aceptó la invitación que le formuló la comisión de paz y asistencia social del gobierno, para expresar su adhesión a la decisión del pueblo argentino de vivir en paz y libertad.

La información fue suministrada en el hotel Panamericano donde se dio a conocer el texto de la respuesta que Isabel Perón envió al presidente electo. El texto de la misiva que remitió desde Madrid la ex mandataria dice: "Agradezco infinitamente al señor presidente electo de la República Argentina, don Raúl Alfonsín, su invitación a los

actos de transmisión del mando presidencial al cual asistiré uniformemente a usted a la decisión del pueblo argentino de vivir en paz y libertad. Afectuosamente: María Estela de Perón".

ENTREVISTA A SOLAS EN EL CONGRESO

El presidente electo Raúl Alfonsín y la ex mandataria María Estela Martínez de Perón se reunirán "a solas" y en dependencias del congreso de la nación, cuando esta última regrese al país en los primeros días del corriente mes.

La realización del encuentro fue confirmada ahora por el futuro ministro del Interior, Antonio Tróccoli, en tanto fuentes del justicialismo dieron cuenta de las condiciones en que se efectuará.

Se informó por otra parte, que Alfonsín conversará también con "otros jefes de partidos políticos" y se estima que seguirá idéntica metodología.

El 24 del mes p.pdo., a los convocados, de acuerdo con la Ley Electoral, se reunirán en la casa municipal los Concejales electos en los comicios efectuados el 30 de octubre de 1983; José Remigio Roth, José María Bernz, Mario Norberto Chaparro, José Arturo Malgraf, Carlos Agustín Schiavo y José Emilio Sturz, por el partido Justicialista; José Carlos Kornschuh y Abraham Vega por la U.C.R., Santiago Leffler y Juan Carlos Lust por el Movimiento Línea Popular, con la asistencia del Sr. Rodolfo Willians Yeuck en calidad de secretario Ad-hoc y con la presencia del Sr. presidente municipal electo, Esc. Alberto Juan José González Lagos y público en general.

Entonadas las estrofas de la Canción Patria y formalizada la sesión bajo la presidencia, por decisión correspondiente a las normas en vigencia del Sr. Leffler, éste a invitación del secretario, procedió a tomar juramento de práctica a sus pares, haciéndolo con la tradicional fórmula de rigor. Acto seguido y a propuesta del concejal José María Bernz, la mesa directiva del H. Concejo Deliberante quedó constituida por decisión unánime, presidente; José Remigio Roth, Vice-

presidente Sr. Jorge Emilio Sturz. Vicepresidente 2do., José Carlos Kornschuh. A continuación el concejal Sr. Santiago Leffler prestó juramento ante el presidente del futuro cuerpo deliberativo Sr. José Remigio Roth. Finaliza la reunión con lo con la tradicional fórmula de rigor. Acto seguido y a propuesta del concejal José María Bernz, la mesa directiva del H. Concejo Deliberante quedó constituida por decisión unánime, presidente; José Remigio Roth, Vice-

Se Constituyó el Congreso de la Nación

BUENOS AIRES. — El congreso nacional se constituyó formalmente con la elección de sus autoridades y el juramento de sus miembros, convirtiéndose así en el primero de los cuerpos democráticos que reanuda sus actividades tras la paréntesis de casi ocho años de gobierno militar. Los radicales Juan Carlos Otero fueron proclamados presidente de la cámara de diputados y presidente provisional del congreso, respectivamente, en las sesiones preparatorias que se realizaron en los recintos de las deliberaciones de las dos cámaras.

La información fue suministrada en el hotel Panamericano donde se dio a conocer el texto de la respuesta que Isabel Perón envió al presidente electo. El texto de la misiva que remitió desde Madrid la ex mandataria dice: "Agradezco infinitamente al señor presidente electo de la República Argentina, don Raúl Alfonsín, su invitación a los

actos de transmisión del mando presidencial — se constituyó recién en la tarde, tras arduas deliberaciones para plasmar un acuerdo entre radicales y peronistas respecto a los restantes cargos. La vicepresidencia primera de la cámara alta recayó en el peronista Ramón A. Araujo, de la provincia de Tucumán, mientras que la vicepresidencia segunda quedó en manos de Ricardo Leconte del pacto Autonomista Liberal de Corrientes, en representación de los partidos provinciales.

Las sesiones preparatorias se realizaron ante tribunales colmados de público, que en reiteradas ocasiones irrumpió en aplausos cuando los parlamentarios prestaron juramento a sus cargos.

La cámara de diputados con la presencia de 254 legisladores, se constituyó en la mañana en una sesión que se extendió por más de dos horas y media y en la cual fue designado Pugliese como presidente del cuerpo

Festival Folklórico

Como lo venimos anunciando, el 17 del corriente, en el Club Deportivo Nobleza, presentará el gran festival artístico folklórico con la actuación teatral de "Las Voces de Gerardo López", conjunto de permanente actuación en los canales televisivos de la Capital Federal e interior del país y que fueran distinguidos por la Dirección de Televisión (S.P.) de Argentina, por su aporte a la música nacional.

La escuela Nº 31 "Leopoldo Herrera" ofrecerá en escena bailes, coro y un conjunto folklórico.

Castro Madero Dejará la CNEA.

El ministro designado para la conducción de la recuperación de las islas, el 2 de abril de 1982, "no existía en concreto un plan para su defensa en caso de que Gran Bretaña decidiera recuperarlas por la fuerza".

SOLICITADA

Sr. Director de "Pregon de Ramirez" S/D. Yo soy uno de los "1062" a que hace referencia el Sr. Cornago en su carta publicada por este semanario. La lectura de la misma me ha hecho arrepentir de haberlo votado, bien se ve que tal misiva no proviene de un radical.

Yo como muchos confiamos en él, pero al manifestarse como lo hace, puedo asegurar que somos muchos los decepcionados. Y si hoy hubiera que votar nuevamente, tendría que agradecer a bastante menos gente. Uno de los "1062".

Segunda Parte de Informe sobre Guerra del Atlántico Sur

BUENOS AIRES. — La comisión interfuerzas que analizó las responsabilidades de la guerra por las Malvinas dictaminó que "la oportunidad libremente fijada por la Junta Militar para la recuperación de los archipiélagos del Atlántico Sur, benefició fundamentalmente al enemigo".

La carencia de "una verdadera preparación para la acción conjunta", con el consiguiente "desconocimiento de la doctrina conjunta", es subrayada reiteradamente en el documento como una de las principales causas de la derrota militar.

En la segunda parte del informe sobre la guerra en el Atlántico Sur, publicado por la revista "Siete Días", se revela que hasta el momento de la recuperación de las islas, el 2 de abril de 1982, "no existía en concreto un plan para su defensa en caso de que Gran Bretaña decidiera recuperarlas por la fuerza".

En el plano más general, se señala expresamente que "el estado general del país, en el momento de tomarse la decisión de ocupar las islas Malvinas, no era el más adecuado para enfrentar un hecho político internacional de tal naturaleza".

Tras formular muy duras críticas a los responsables militares y políticos de la conducción de la guerra, el informe advierte que "los errores y omisiones cometidos

podrán ser aprovechados luego de un impredecible sinceramiento de las fuerzas propias a la luz de la verdad".

Las Bonificaciones no se Descontarán del Aguinaldo

El gobierno confirmó que no descontará del aguinaldo las bonificaciones de cuatrocientos pesos cobrados por los empleados públicos en setiembre y octubre.

un acuerdo anterior logrado entre la Unión Industrial (UIA), ambas CGT, la iglesia y la conducción económica.

Wehbe dijo a los estatales que no podía dar un aumento salarial porque eso deberá quedar por cuenta de las nuevas autoridades.

La información fue suministrada por el ministro de Economía, Jorge Wehbe, a los representantes de los gremios estatales que lo visitaron para demandarle mejoras salariales. Los 800 pesos fueron pagados en dos cuotas en setiembre octubre pasados como consecuencia de

En cuanto a los 400 pesos cobrados en noviembre se analizó con Wehbe la posibilidad de incluirlos en los sueldos, pero el ministro respondió que aún no tiene concluidos los estudios sobre el tema pa

Completarán la programación "Las Voces de Montiel" que actuarán ya con gran éxito en nuestra ciudad. Fueron finalistas de Cosquín actuando también con extraordinario suceso en importantes escenarios del país.

Se iniciará el espectáculo con la actuación de niños de nuestras escuelas primarias, presentará la escuela Nº 13 "Blanco Encalada" bailes nativos y

En cuanto a la solicitud de pago de los dos días de huelga, Wehbe respondió que el tema será resuelto por el presidente Reynaldo Bignone, quien debe adoptar ese tipo de decisiones.

Puerto de Ultramar en Nuestra Provincia

El ministro designado para la conducción de la recuperación de las islas, el 2 de abril de 1982, "no existía en concreto un plan para su defensa en caso de que Gran Bretaña decidiera recuperarlas por la fuerza".

En el proyecto preliminar las obras podrían encararse en forma mixta, entre el estado provincial y empresas navieras, así como también por entidades de productos beneficiados por la obra, a fin de disminuir al máximo la inversión que debería aportar el presupuesto nacional.

Este puerto, según explicó después Laferriere, obrará como puerta de entrada y salida del comercio exterior de la Mesopotamia y nordeste del país; también permitirá descongestionar el puerto metropolitano, ya que el puerto proyectado contará con comunicación directa con la zona central del país, a través del complejo ferroviario Zárate - Brazo Largo.

En el proyecto preliminar las obras podrían encararse en forma mixta, entre el estado provincial y empresas navieras, así como también por entidades de productos beneficiados por la obra, a fin de disminuir al máximo la inversión que debería aportar el presupuesto nacional.

El Liderazgo de Alfonsín

Carta a la Ciudad

Los comités del 19 de octubre salieron con este letrado de la Argentina que había comenzado el 4 de junio de 1983. Al día a conocer las primeras cifras del recuento se advierte que Raúl Alfonsín podía ser el ganador —y que por primera vez se derrotaría al peronismo en las urnas—, una gran parte de la ciudadanía argentina, aun muchos peronistas, respaldó avanzada.

Cuando después de la derrota de las Malvinas se abrieron las compuertas de la insatisfacción de la República, fue Raúl Alfonsín quien empezó la carrera hacia la presidencia y muchos dijeron que era un apresuramiento de la patria concitando voluntades dentro de su partido y consiguiendo vencer hieladamente a Fernando de la Rúa cuando llegaron las intenciones, pero enseñando la convicción y le ofreció la candidatura a senador por la Capital Federal un gesto que le permitió solidificar al radicalismo de más de su liderazgo.

Los últimos tiempos de la campaña de Alfonsín fueron un verdadero coup de force recorrió tres veces el país realizando hasta tres actos en distintas poblaciones por día; pero no fue un esfuerzo en vano pues ese contacto directo con la gente le hizo ganar adeptos entusiasmados. Su lenguaje sencillo y vibrante no soslayó los temas urticantes: atacó frontalmente al gobierno militar, puso al descubierto el famoso pacto sin dios - militar, azuzó a Lorenzo Miguel acusándolo de "matón" y "patotero", y estas actitudes le granjearon el apoyo de una gran parte de la ciudadanía que estaba harta de soportar a los matones de uno y otro signo.

Así fue perfilando un liderazgo que tuvo su esplendor en el acto de Ferro. "Vamos a meter 80 mil personas", vaticinó Alfonsín, aventando las dudas de algunos de sus correligionarios... y metió mucho más de esa cifra. Allí se percibió un fenómeno nuevo en el radicalismo: la presencia masiva de la juventud, que era convocada evidentemente por el atractivo de mensaje del nuevo caudillo.

Hasta el acto radical de Ferro (el Alfonsínazo) el peronismo no había realizado ninguna concentración importante. Al acusar el impacto, organizó su contraataque en la cancha de Vélez para demostrar que "somos más". Y allí fueron más, pero pusieron también en evidencia sus contradicciones internas: la máxima autoridad partidaria, Lorenzo Miguel, no pudo hablar porque una silbatina impidiéndolo no se lo permitió.

El ocazo de Miguel colocó en el tapete a Hermilio Iglesias, candidato a

gubernador de Buenos Aires cuyas patadas fueron contribuyeron a abanicar a su "amigo del". Envasado, Hermilio comenzó a perseguir su propia campaña electoral que excedió los límites de su provincia. Su figura rápidamente invadió las paredes de Buenos Aires y las pantallas de los televisores, presentándose como "honesto y trabajador" en contraposición de la figura asonante de un líder de arco y corbata.

Mientras el candidato radical —secundado por una excelente campaña publicitaria— seguía apelando a la paz, a la democracia y a la libertad apoyándose en la credibilidad que inspiraron su persona y su partido, los candidatos peronistas en cambio eran promocionados en forma incoherente y desahuchada a través de avisos que sólo aludían a revivir el pasado.

Se abusó de la imagen de Perón y Evita y de sus voces, sin pensar que para un joven de 20 años, Evita es sólo un mito lejano y en cambio del último gobierno de Perón y de Isabelita, con su escuela de desgobierno, violencia, López Rega y la Triple A se acuerdan perfectamente y lo rechazan.

Después vino el acto radical del 26 de octubre en la Avenida 9 de Julio, que fue una imposición de Alfonsín a sus colaboradores "Meteremos en la calle 300 mil personas esta vez" Quería hacerlo allí y no en River. Y la cifra trepó a más de 900 mil personas, lo que obligó al peronismo a redoblar esfuerzo para colmar también ese escenario en el cierre de la campaña.

Pero el peronismo no se imaginó que ese acto, que fue evidentemente un éxito,

de público, iba a resultar un boomerang. Las cámaras de televisión mostraron un líder que, al estar rodeado por el aludido, no aludía a en llevar un discurso coherente. Se desahucharon discusiones violentas entre Lorenzo e Iglesias y luego asomó un final a toda orquesta cuando el candidato a gobernador de Buenos Aires, ante la algarabía de sus adeptos, quemó un aludido y una corona con las siglas de la UCR. Esta actitud obviamente atemorizó a la ciudadanía y le hizo perder al peronismo gran cantidad de votos.

El amplio triunfo (52 por ciento de los votos), permitió al radicalismo prescindir del apoyo de los otros partidos en el Colegio Electoral, seputando con el peso de las agrupaciones minoritarias, quienes se habían ufano al sostener que sus electores apoyarían a su propia fórmula; sugiriendo así que no votarían por la fórmula de la UCR en el caso que ésta no hubiera alcanzado mayoría propia.

Si lugar a dudas, el Gobierno que presidirá Raúl Alfonsín tendrá por un tiempo el consenso de la población y dependerá de su capacidad de maniobra el alejar la posibilidad de un nuevo golpe de estado. Algunos ya especulan con la dispersión del peronismo y otros aspiran a que se incorpore definitivamente al sistema democrático.

Si Alfonsín logra cumplir una buena parte de lo que prometió en su campaña quizás pueda crear su sueño de forjar un tercer movimiento histórico, para cimentar la unión racional. Todos deseamos que lo consiga. (SIC) Emiliana López Sa fue evidentemente un éxito.

(Conclusión)

RECAS:

Apoyaremos toda inquietud para estudiar, y a los jóvenes por su interés lo procuraremos becas que les permitan una capacitación con interés social y cívico. Asistiremos en este rubro a los más necesitados.

VIVIENDAS:

Estaré pendiente de las estrategias nacionales y provinciales, pero sin descuidar la conformación de planes plurianuales que podamos realizar procurando la plena ocupación de mano de obra local, solucionando éste y el aspecto social de nuestras familias más carencia das.

ACCION COMUNAL

Nuestra acción se basará en el principio de "La Comuna debe ser solidaria" y con el accionar con junto de Concejales y vecinos, procuraremos servicios comunitarios en todos sus estamentos.

Continuaremos con toda obra iniciada por la actual administración, ajustada a realidades presupuestarias.

Los barrios serán dotados de mejor servicio de agua corriente, luz, cordones, cuentas, sanitarios y obras de infraestructura para mejorar socialmente las condiciones de vida.

SALUD:

Apoyaremos la solución de todo problema de salud que preste el Estado. Interesaremos la cobertura preventiva de nuestros vecinos y la ayu-

da materno infantil. Solicitaremos recursos para hacer posible una política alimentaria y asistencial, concretando soluciones sociales.

Los servicios de salud y asistenciales (Sanatorio, clínicas, etc.) se crean a la esfera del gobierno municipal, pero estos otros presupuestos a solucionar cualquier requerimiento social.

LEGISLACION:

Debemos renovar las normas jurídicas para adecuar nuestra acción dentro del actual Estado de derecho y de acuerdo a las modificaciones sociales que se han ido produciendo en el país. Propondremos la unidad en el trabajo, que nos permita legislar medidas sociales en beneficio de todos.

POLITICA TRIBUTARIA:

El sistema deberá ser equitativo para lograr un nivel de recaudación compatible con los niveles históricos, atento a requerimientos financieros ciertos. Debe ser un sistema justo para ser aplicado rigurosamente. Atendremos a la información recopilada con los fiscos nacio-

PUBLICIDAD DE ACTOS

Es función primordial de todo gobierno influir al Pueblo. Durante nuestra gestión, estaremos haciendo realidad la democracia participativa y dispuestos entonces a recibir el requerimiento personal de cada vecino, a fin de darle cuenta de la información que se merece y a que tiene derecho. La publicidad de los actos es una norma institucional y una obligación de todo gobernante.

La violación de este principio, sería la peor acción cívica que pudiéramos dar a nuestro Pueblo. Por todo ello, por intermedio de su semanario, convoco a mi Pueblo para trabajar en una democracia que con unidad nos lleve a la Paz, a conseguir el pan, la libertad y la justicia social en favor de todos.

Atentamente como siempre.

Alberto J. J. González Lagos.

Denuncian Irregularidades en Renegociación Deuda Externa en Ministerio de Martínez de Hoz

BUENOS AIRES.— El experto en temas petrolíferos de la Unión Cívica Radical, Carlos Emérito González denunció hoy que existieron "graves irregularidades" en 34 operaciones concretadas con el exterior durante la gestión ministerial de Martínez de Hoz, a través de la que se pidieron préstamos y se renovaron otros por más de 700 millones de dólares y cerca de 100 millones de marcos alemanes.

Según el denunciante, los préstamos fueron obtenidos con tasas de interés superior a las normales por personas que sin ser funcionarios del Banco Central gestionaron en su nombre y sin contar con la autorización manifiesta, los préstamos de entidades financieras del exterior, por lo que cobraron altas comisiones.

LA COMPRA DE USINA A LA ITALO

Agregó que uno de los préstamos obtenidos a los pocos días de asumir Martínez de Hoz, el ministerio y dejar la vicepresidencia de la Italo de electricidad fue concedido por 300 millones de dólares por la Unión de Bancos Suizos de Zurich, representada en la Argentina por el doctor Roberto Alemann,

que intercedió en favor de la compañía de electricidad que se encontraba bajo la intervención del estado argentino.

Luego de asumir Martínez de Hoz en el ministerio de Economía, la intervención quedó sin efecto y reasumió como titular de la empresa el señor Francisco Soldati, del grupo suizo Motor Colombus y padre del entonces director del Banco Central del mismo nombre. González destacó que luego el Banco Central dio su asentimiento para la compra de esa empresa por parte del estado, "único caso de nacionalización pese a declaración de las Actas del Proceso, de privatizar las empresas estatales".

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
I. V.

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
G. F.

GRACIAS
CEFERINO NAMUNCURA
N. D. B.

GRESPO INMOBILIARIA

CASA CENTRAL: H. Irigoyen Esq. San Martín
Crespo (E. R.) T. E. 951024

SUCURSAL: Antártida Argentina 245 — Gral. Ramírez
(E. R.) T. E. 901157.

GRESPO INMOBILIARIA OFRECE LOS SIGUIENTES CAMPOS:

- 42 Has. sobre asfalto ex ruta 131
\$a 23.000.- la Has. con muchas mejoras.
- 19 Has. sobre asfalto ex ruta 131, entre Aranguren y Hernández. \$a 18.000.- la Has.
- 40 Has. sobre acceso pavimentado a Gral. Ramírez.
- 22 Has. en Algarrobito primera.
- 6 Has. en Gral. Ramírez
- 4 Has. en Aranguren sobre ruta ex 131.
- 22 Has. en A. Merou.
- 42 Has. con casa, sobre ruta (Próxima a Paraná)

Disponemos de varias casas y terrenos en Gral. Ramírez, Campos en toda la provincia.

Necesitamos para satisfacer pedidos. Campos, Casas y Terrenos.

Leffler y Wollert s.r.l.

BELOGRANO 298 T. R. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —
FERRITERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.
SANTARIOS — ALAMBRERES — MOLINOS "INDELMIC" — CASOS PARA AGUADA —
FRANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS
CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25 LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Entre Ríos, una Historia de Progreso

RELEER
más de Rocchiora
en los últimos de
del siglo XVIII reco
cuchillas entrerria
Indicación del Vi
Vértiz, no podía si
suponer lo que el
ocultaba para
erres entonces sel
pero la semilla de
abrada entonces re
mucho más que el
lico ciento por
1783 el comisi
Vértiz funda las
es de Gualeguay,
Maychú y Concep
el Uruguay; las ha
ecedido el pueblo
Bajada del Para
— hoy simplemente
luego de haber si
erán de la Baja
fundado en 1730

per el Cabildo de Santa
Fa. que por mercedes
venientes de los tiempos
de Garay, Irala y Hernan
darías poseía vastas pro
piedades en esa región.
El 10 de setiembre de
1814 un decreto del Direc
tor Supremo Gervasio de
Pérez la constituye como
unidad política y Blas
Pico es su primer goberna

der. Allí su historia se en
reda con los años amargos
de la anarquía y se colo
ra con la figura románti
ca del "Supremo Entrerri
ano", Francisco Ramírez, en
un momento dado jefe
indiscutido de toda la Me
scopotamia y luego derro
tado por Estanislao López
y muerto —consecuente
con su vida— por salvar
a su amor, La Deífina.

Desfilaron por allí Echa
güe, el "Manco" Paz, lue
go de Caaguazú, y fina
lmente Justo José de Ur
quiza, y entonces, Cara
ca de por medio, comien
za la historia contempór
nea de Entre Ríos, historia
que es la de un exten
sivo esfuerzo de pro
greso realizado con el
afortunado concurso de
un ambiente desbordante
de recursos y de un espí
ritu humano de singular
lidad.

Automovilismo

DEL LITORAL:
ONACION 4 DE
EMBRE

confirmó para el 4
diciembre la realiza
del Gran Premio Co
cción de TC. del Lito

Gracias

CEFERINO
NAMUNCURA
— A. F. C.

GRACIAS

Espíritu Santo
M. S. A.

Préstamos Especiales del Banco Entre Ríos para Productores Afectados por Inundaciones

Con recursos provenientes
del redescuento especia
l que el Banco Central
de la República Argentina
asignara al Banco de En
tre Ríos, esta institución
dispuso préstamos especia
les para atender a secto
res afectados por inundaciones.
Destino: Para solventar
las inversiones que se in
dican a continuación:

- Sector Agropecuario:
Ganadería - Agricultura: Reparación y/o reposición de maquinarias e implementos, molinos, aguadas, alambrados, mangas, corrales y galpones.
Forestación: Para reposición de plantaciones, construcción de ataja repuntes y/o reconstrucción y limpieza de canales de drenaje.
Reparación y/o reposición de maquinarias.
- Sector Industrial y Minero:
Para reacondicionar y/o reconstruir locales y de

pendencias; para reparación y/o reposición de máquinas.

BENEFICIARIOS:
Podrán ser beneficiarios de estos préstamos y con destino a los bienes afectados, todas las personas físicas o jurídicas que posean sus explotaciones en zonas de la provincia de Entre Ríos, afectadas y que acrediten su condición de damnificadas directas por inundaciones; mediante certificación otorgada por autoridad pública competente.

MONTO MAXIMO A FINANCIAR:

Hasta el 70% del valor de las inversiones y/o gastos que realicen para reparar los daños ocasionados por las inundaciones, según facturas, presupuestos o peritajes que deberán presentar.

PLAZO DE LOS PRESTAMOS:

Máximo 3 años (incluido uno de gracia) contados a partir del 1º de enero de 1984.

INTERES:

Del 50% de la tasa regulada por el Banco Central de la República Argentina para el sublímite clientela general del préstamo consolidado.

La tierra entrerriana es fuerte. Tierra de cuchillas y arroyos. Tierra de montes poblados de rumor de pájaros. Tierra de ricos campos de pan llevar y praderas donde vacunos y laneros se reproducen y crecen admirablemente. Tierra con rincones de tranquila y espléndida belleza. Tierra donde aliada a un progreso incesante sobrevive la tradición criolla.

Su estructura, bien marcada por los dos grandes ríos que la delimitan y sus incontables cursos de agua han creado un manto de extraordinaria fertilidad, garantía y fundamento de su riqueza agropecuaria.

Entre Ríos con sus ciudades pujantes y sus campos de generosa producción, acudirá eficazmente a construir el porvenir argentino.

Fragmento extraído de una nota publicada por el diario "La Nación" el 20-4-1969.

Clínica "Ramírez"

SERVANDO FONSECA 193 — T.E. 90-1143
INTERNACION — RADIOLOGIA — ANALISIS —
ECOGRAFIAS — GUARDIAS PERMANENTES —
MUTUALES — SOLICITAR TURNOS

ESPECIALIDADES:

- Ginecología y Obstetricia - Papanicolaou Dr. Rafael V. Furlán
- Clínica médica Dr. César Pazo
- Cirugía general Dr. César Julio Saralegui
- Anestesiología Dr. Arnaldo J. A. Roda
- Cardiología Dr. Felipe Taleb
- Oculista Dra. Rudy M. Domínguez
- Traumatología Dr. J. Fosati
- Nariz, Garganta y Oído Dr. Raúl A. Parcerías
- Psiquiatría Dr. Oscar R. Cook
- Neurología Dr. Eugenio Martínez
- Gastroenterología Dr. José María Galizzi
- Pediatría: Dres. Torrealday M. A. Gaggino M. R. Torrealday L.

Próximamente:

Urología Endocrinología Oncología
Alergia Dermatología Pedicura.

"Agenda para el Alumno", Autor un Hijo de General Ramírez

Erasmó Norberto Ferreyra, 41 años, 2 hijos Pablo Erasmó Emanuel y Verónica María de 7 y 4 años respectivamente. Casado con Dora Alicia Londero.
Natural de Gral. Ramírez, desciende de una antigua y conocida familia del medio, afincada desde la formación de la localidad.
Cursó estudios primarios en la escuela Nº 131 "Blanco Encalada" para luego recibirse de maestro rural en la escuela "Juan B. Alberdi" año 1958. Continuo perfeccionando su educación, con estudios de dibujo y, simultáneamente, con profesorado de Inglés.
Ingresó más tarde, como maestro en el colegio "San Juan Bosco" de Paraná. A solicitud de autoridades superiores del colegio "La Salle" de Buenos Aires, se trasladó a la Capital Federal para ejercer la docencia en este establecimiento educacional, donde ha cumplido 5 años de permanencia como catedrático y maestro.
El educador Sr. Ferreyra, es autor de la "Agenda Para El Alumno". Ed. 1984 importante auxiliar escolar, ya en circulación, que edita Ediciones Paulina. Para el año en curso ya inició estas publicaciones.
Estos manuales excelentemente ilustrados, conteniendo citas efeméricas con ajustadas acotaciones, notas para la reflexión y otras tantas para el examen de las nobles actividades humanas y un oportuno calendario con márgenes para las constancias personales, constituyen guías orientadoras y un novedoso medio educativo para que el niño aprenda a pensar y plantear un adecuado "proyecto de su vida". Loble propósito del autor.
Hemos considerado digno destacar la trayectoria de este hijo de Gral. Ramírez, que elevándose con su tarea educativa, honra a nuestra comunidad.

**Gracias
Espíritu Santo
D. E.**

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.
**CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL**
Belgrano 1220 Tel.: 951147
Crespo (E. Ríos).

FLORERIA "SENDY"

Venta de plantas de interior y exterior,
Plantines de todo tipo.
Flores y ramos preparados.
Palmas y coronas por encargo.
Envío a domicilio
Avda. Francisco Ramírez 60
Gral. Ramírez

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 2 a las 20: Ana Villaverde de Pérez, funeral pp. su hijo Carmen.

Sábado 3 a las 20: acción de gracias en las 15 celdas de Alejandra Marcha Elgueta.

Domingo 4 a las 8: novena hacia la Intercepción de María de Parícuti. Acción de gracias pp. Juan José Retamar, Matilde B. de Monzón pp. su hijo h. pequeño y nietos; a las 20: P. Gaspar Schaab pp. sus sobrinos Brivjofsky; a las 21,15: en Camps con audiovisuales.

Lunes 5 a las 20: Adán y Cristina de Feser pp. Es católica.

Martes 6 a las 20: Francisco Rivero de Miranda pp. Roberto.

Miércoles 7 a las 20: disponible.

Jueves 8 (Inmaculada) a las 8: Acción de gracias pp. Rosa de Trevisán, 75 años de Alfonso Gessmann y difuntos Sobrano - Cerdanal. A las 20: Acción de gracias pp. Fila. Bernz.

Viernes 9 a las 19,30: Fila. viviente de Escolástica de Feser. A las 18 (en filletas): Ramona Silvia de Giménez funeral pp. María de Nicend.

EL 8 FIESTA

RELIGIOSA Y DEPORTIVA

A las 8 horas tendrán su Misa de Comunión solemne, entrega de diplomas recordatorios y clausura del Mes de María, los niños que han tenido el Primer Gran Encuentro con Cristo este año. Durante todo el día habrá Campeonato de fútbol en el terreno parroquial; así mismo y con valiosos premios: de truco a los que se inscriban. Habrá carreras de sortijas en bicicleta y otros entretenimientos que fueron suspendidos por duelo el día patronal de Cristo Rey.

Nupcias:

El 25 de noviembre se efectuó la unión nupcial del Sr. Pablo Alberto Peñalva con la Srta. Antonia Cristina Pacheco. Actuaron como testigos el Sr. Juan Florencio Peñalva y la Srta. Irene Ibáñez de Peñalva.

Se realizó el 25 del mes pasado la boda del Sr. Jorge Ariel Diézerle con la Srta. Guadalupe Rosalia Giménez. Testificaron las actas la Srta. Olga Elena Peil de Schenk y Sr. Eduardo Schenk.

ECUMENISMO EN EL CODIGO

Desde el último domingo pasado entró en vigor la nueva regulación de la disciplina de la Iglesia que codifica las normas del Concilio Vaticano II. El anterior regla desde 1917. En el nuevo se nota mayor primacía del espíritu sobre la letra, un mayor papel o intervención del laicado, un mayor esfuerzo por la unión de los cristianos mayor participación del Colegio Episcopal en el gobierno de la Iglesia.

ECUMENISMO EN EL CODIGO

En los matrimonios mixtos, el Obispo puede dispensar al católico de la obligación de casarse ante un sacerdote y la parte no católica es informada solamente de las promesas por la parte católica. Los sacerdotes católicos pueden dar los sacramentos a miembros de las Iglesias Orientales, y también a miembros de otras denominaciones cristianas consideradas por la autoridad eclesiástica en similar condición. En peligro de muerte u otra grave necesidad, un sacerdote católico puede administrar los sacramentos a cualquier cristiano que esté bien dispuesto y que no puede acudir a su ministro propio.

15 AÑOS

Con el grato motivo de celebrar sus quince años de vida el 19 del corriente mes, la Srta. Alejandra Marcela Rique, alumna del Instituto Comercial "Francisco Ramírez" don de cursa el 3º año de estudios: el 3º del actual sus familiares harán oficiar una misa de acción de gracias.

La simpática quinceañera se verá cariñosamente cumplimentada por parientes, amistades y compañeros de estudios.

Gracias

Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
S. W.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles Inklusivo y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

NECROLOGICAS

Alejandro Bernhardt Q. E. P. D.

A los 70 años de edad falleció en la vecina localidad de Aranguren el 28 de noviembre, el Sr. Alejandro Bernhardt. La noticia de su deceso causó profunda consternación entre familiares, amigos y vecinos que acudieron al extinto por sus cordiciones personales.

Sus restos mortales trasladados en la Iglesia Congregacional, fueron inhumados cristianamente en el Cementerio Evangélico de nuestra ciudad; en ambos actos se puso en evidencia el pesar causado por su desaparición.

Modesto Arellano Fernández

Q. E. P. D.

Después de sufrir las alternativas de una larga y penosa enfermedad, el 28 del mes anterior, dejó de existir en nuestra ciudad el Sr. Modesto Arellano Fernández a la edad de 74 años.

Natural de España, era hijo de padre argentino y madre hispánica, siendo niño ingresó en el país. Desde larga data estaba radicado en Gral. Ramírez, donde estableció su hogar integrándose al medio con el que convivió como un apreciado vecino por sus cualidades morales, su trato cordial y su irrisoria generosa.

Participó activamente en las instituciones de bien público, desempeñándose con idoneidad donde le tocara actuar, ofreciéndose con desinterés y espíritu cristiano para el bien del prójimo y la comunidad.

Obtuvo la ciudadanía argentina por derecho y mérito.

Actuó en política y siendo Concejal electo en primer término, entre los años 1958 - 1962, le tocó desempeñar durante un largo tiempo de este período la intendencia municipal interina, reemplazando por licencia al titular Sr. Jorge Fuchs.

Firmó parte de instituciones de bien público, como ya lo señalamos, así integró la Comisión Sostenedora del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", del que fué socio

fundador, fué presidente del club "Atletico Racing" en intermitentes períodos, desempeñándose en su presidente progreso y se destacó también formando parte de otras comisiones vecinales. En oportunidad de celebrarse el Centenario de la Inmigración de los Alemanes del Volcán, fué distinguido especialmente como oriundo de Europa, residente en Gral. Ramírez.

La infausta noticia de su deceso produjo en nuestro medio, honda consternación. El velatorio y sepultura de sus restos, congregó un nutrido y doliente cortejo fúnebre que lo acompañó hasta su postrer morada, poniendo en evidencia el profundo pesar causado por su desaparición.

"Pregón de Ramírez" con quién colaboró en la primera hora como agente, expresa sus condolencias a sus familiares en el doloroso trance.

Enrique Wisner

Q. E. P. D.

El 29 del mes pasado, falleció a los 71 años de edad, tras soportar las alternativas de una larga dolencia, el apreciado vecino Sr. Enrique Wisner, que se encontraba unido

por lazos de parentesco a conocidos hogares de nuestro medio.

Durante el velatorio y sepultura cristiana de sus restos en el Cementerio Evangélico, se puso en evidencia el hondo pesar causado por su definitivo alejamiento.

Santiago Pérez Q. E. P. D.
Falleció en Paraná el 23 del mes anterior, a los 80 años de edad. Sus restos fueron sepultados cristianamente en el cementerio municipal de nuestra ciudad.

FARMACIA SAN ROQUE
DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA
FONSECA Y S. MARTIN TEL. 901069

Hugo Chort
MUEBLES
COMPRA VENDE O CAMBIA POR NUEVOS TODO TIPO DE MUEBLES USADOS.
Se realizan MUDANZAS chicas a cualquier punto de la provincia.

Gestoría Podorozki
TRAMITES EN GENERAL
SARMIENTO 187 TEL. 90 1294

Sanatorio Evangelico General Ramirez
DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ
Av. San Martín #70 T.E. (043) 901170
3164 - General Ramirez - Entre Ríos
Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:	Dr. Daniel O. Marconi
Cirugía General:	Dr. Miguel A. Mancinelli
Cinecología:	Dr. Lucrecia A. F. de Tassi
Ecografía:	Dr. Carlos M. Pettrilli
Traumatología:	Dr. Ignacio M. Uranga
Urología:	Dr. Roberto J. Albornoz
Oftalmología:	Dr. Graciela Bishelmer
Gastrocopia:	Dr. José M. Galizzi
Radiólogo:	Dr. Horacio P. Martínez
Nariz, Garganta y Oído:	Dr. Hugo M. Moyano
Pediatría:	Dr. Dora E. Bressán
Medicina Gral. - Endocrinología:	Dr. Luis M. Tassi
Medicina General:	Dr. Leandro Marañón
Anestesiología:	Dr. Alfredo H. Menoyo
Análisis Clínicos:	Dr. Lina A. Meier
Kinesiología:	Alba Barolín
Fonoaudiología:	Marina Galfano

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - partos - Ecografía - Fibroscopias - Consultorio Externos.

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE TRIGO Y LINO A TRAVES DE:

Marcelo E. Hoffman

QUIEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION.

FECHA CIERTA DE PAGO. CONSULTENOS!

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 901142 - 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Noticias Sociales

Nacimientos:

Rosa Gabriela llegó del mes ppdo. para el hogar de los esposos Julio Anadell y María Luisa Ma-

El 19 del pasado mes produjo el advenimiento del pequeño Nicolás para la felicidad de los esposos Juan López y Silvia Magiménez.

Diego Ramón lleva

por nombres el niño que con su venida colma de alegría el hogar de los esposos Julio Ramón Cruzada y Anastacia Georgina Pérez, desde el 19 de noviembre.

El 21 de octubre el hogar de los esposos Humberto Leopoldo Gros y María Luisa García se vió alegrado con la llegada de la pequeña Mariela Lucría.

Sergio Ismael lleva por nombres el primogé-

nito que desde el 20 del mes anterior colma de felicidad el hogar de los esposos Carlos Rodolfo Yeuck y Silvia Graciela Lemanna.

Nazareth Alfonsina son los nombres asignados a la niña que desde el 20 del mes ppdo. colma de felicidad el hogar de los esposos Ricardo José Cardenal y Belky Noemí Zalazar.

Para dicha del hogar de los esposos Ricardo Al-

fonso Miguel Bottallo y Silvia Nérida Erbes, el 22 de mes pasado, llegó Ivana Paola.

A los nombres de Romina Soledad responderá la niña que nació el 18 de noviembre colmando de felicidad el hogar de los esposos Hugo Omar Corrales y Aida Noemí Heinze.

CUMPLEAÑOS

El 21 del mes pasado en una reunión infantil fué agasajada la niña Andrea Virginia Ciccone con motivo de cumplir años.

En Villa Constitución el 24 del mes anterior se vio cumplimentada por sus familiares con motivo de festejar un año más de vida Vanesa Colland. Desde nuestra ciudad hicieron llegar sus deseos de felicidad tíos y primos.

Roma se Impuso a 25 de Mayo

GRAVE INCIDENTE EN EL ENCUENTRO ENTRE DEPORTIVO "NOBLEZA" Y "FERROCARRIL"

Por la Sta. fecha del

campeonato de la Liga Departamental de Fútbol de Nogoyá, el domingo ppdo el club A. Roma se impuso al de 25 de Mayo del Nogoyá por 2 goles a 0.

En tanto que el encuentro que disputaban los equipos de Deportivo Nobleza con Ferrocarril de Nogoyá, quedó definitivamente suspendido a raíz de una seria incidencia producida a los 75' de juego, en circunstancias en que expulsados por el referee un jugador de cada bando, varios componentes del conjunto visitante protestaron airadamente al árbitro e, inclusive uno de ellos, lo apedreó.

El juez del partido agrogó, entonces a las citadas expulsiones, el retiro de la cancha de otros 5 jugadores de Ferrocarril, con lo que dió por finalizado el encuentro, cuando Deportivo Nobleza ganaba por 6 a 0.

El próximo domingo Roma se enfrentará en el Centro Polideportivo Municipal con Ferrocarril y Deportivo Nobleza quedará libre.

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón de Jesús
J. L.

Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA Nº 6/83 - DECRETO Nº 195/83

Llámanse a Licitación Pública Nº 6/83, para el día 5 de diciembre de 1983 o siguiente día hábil si éste resultare feriado, a la hora once (11), para la adquisición de accesorios con destino a la Remodelación de la Red de Aguas Corrientes de esta ciudad.

VENTA DE PLIEGOS: Municipalidad de General Ramirez - Sarmiento 51 - General Ramirez (Entre Ríos).

PRECIO DEL PLIEGO: \$ 60 (Pesos Argentinos SESENTA).

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES

BELGRANO 172 TEL. 90-1054 3164 GRAL. RAMIREZ (E.R.)

SI INVIERTE EN GRAL. RAMIREZ. LE OFRECEMOS:

CASA S:

CALLE: Triunvirato 190, Moreno 410, Rca. de E. Ríos 329, Acceso a Gral. Ramirez S/Asfalto, Belgrano 544, Triunvirato 266, Tratado del Pilar 337, Corrientes 106, Córdoba y Sarmiento 318, Sarmiento y Colón, La Delfina 349.

Local ex Potro, y otro excelente Local de ventas casa, galpón, etc. en Triunvirato y Libertad

TERRENOS: Busque ya el suyo, venga y elija. INMOBILIARIA ENTRE RIOS, tiene su terreno, no espere más. 30 TERRENOS EN NUESTRA CIUDAD.

SI INVIERTE EN TIERRA: Le Ofrecemos:

CAMPOS:

6 Has. en Gral. Ramirez; 3 Has. en Gral. Ramirez; 43 Has. en Gral. Ramirez; 200 Has. en Don Cristóbal; 170 Has. en Gral. Ramirez; 176 en Sosa; 300 Has. en C. Séptima; 110 Has. en Viale; 200 Has. en Hinojal; 230 en Alcaraz; 400 Has. en Gral. Ramirez; 270 Has. en Nogoyá; 340 en María Grande; 500 Has. en Federal; 200 Has. en Paraná; 190 Has. en Quebrahito; 830 Has. en FORMOSA; 60 Has. en Victoria; 450 Has. en Feliciano; 80 en Hinojal; 4200 Has. en Paraná; 4.600 en Villaguay; 2.200 Has. en Villaguay; 1.600 en Villaguay; 1.600 en Paraná; 1.400 en Paraná; 1.300 Has. en La Paz; 1.000 Has. en La Paz; 1.200 en La Paz; 960 Has. en Victoria; 800 Has. en Nogoyá; 780 Has. en Villaguay; 640 Has. en Villaguay; 500 Has. en Villaguay; 500 Has. en La Paz; 500 Has. en Gualeguaychú; 600 Has. en Paraná; 420 Has. en La Paz.

Y 30 CAMPOS MAS EN TODA LA PROVINCIA DEE ENTRE RIOS.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 16 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419

T.E. 90 1222

Gral. Ramirez.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos
Direcciones de Obras - Construcciones y
Refacciones - Planos de Instalaciones
Sanitarias - Electricidad.

San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramirez (E. Ríos)

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO
ALIMENTO BALANCEADO - INDUSTRIAS
EXPORTACION - IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 230 TELEFONOS 216258 - 214096

Sueldos de Administración Provincial

RIGEN A PARTIR DEL	Cat.	Ed.	Cat.	Ed.
1- DE NOVIEMBRE	21	11 076,00	20	11 742,00
	22	8.281,00	21	1 006,00
	23	6.002,00	19	4 288,00
EMP - Diferencia a pagar por los trabajos correspondientes al sueldo general vigente, para el personal de la municipalización provincial que pasa a partir del 1º de noviembre del corriente. Los salarios son los siguientes:	14	4.143,00	17	3 028,00
	15	3.201,00	15	3 018,00
	14	3 289,00	15	2 709,00
	13	2 707,00	11	2 707,00
	10	2 004,00	9	2 701,00
	8	1 400,00	7	1 447,00
	6	1 006,00	5	2 370,00
	4	3 314,00	3	2 322,00
	3	2 310,00	1	1 906,00

Personalidades del Mundo que Vendrán Cuando Asuma Alfonsín

El vicepresidente de los Estados Unidos y uno de los miembros del Soviet Supremo de la Unión Soviética, figuran en la nómina de altas personalidades mundiales que vendrá a la asunción de Raúl Alfonsín el 10 de diciembre próximo según se anunció oficialmente.

La oficina de prensa del radicalismo en el hotel Panamericano entregó esta semana a los periodistas una extensa nómina de las autoridades que han confirmado su asistencia a la ceremonia en la que asumirá Alfonsín.

En esa nómina figuran el vicepresidente de Estados Unidos, George Bush; el vicepresidente del Presidium del Soviet Supremo A. S. Barkaukas; el presidente del gobierno español Felipe González y el primer ministro italiano Bettino Craxi.

También se ha confirmado la presencia de los

presidentes Lula Alberto Monge Álvarez, de Costa Rica; Fernando Belaúnde Terry, de Perú; Osvaldo Hurtado Larrea, de Ecuador y Ricardo De La Espriella, de Panamá.

Vendrán asimismo, los primeros ministros Pierre Mauroy, de Francia; Mario Soares, de Portugal; el secretario general de la OEA, Alejandro Orfila; el vicepresidente del Consejo de ministros de Cuba Carlos Rafael Rodríguez y el jefe de estado y coordinador de la junta de gobierno de Nicaragua, comandante Daniel Ortega.

Se anuncia además entre las personalidades más importantes, al vicecanciller alemán, Hans Dietrich Gensher; al nuncio apostólico de Brasil, monseñor Carlos Furno quien representará a la Santa Sede y al general Oscar Mejía Victores, jefe de estado de Guatemala.

¿Quién es Realmente el Dueño de la Raspadita?

La Lotería Nacional podría verse obligada a suspender el nuevo sistema de la raspadita que instituyó con el confesado propósito de aumentar el número de adictos al juego. Un comerciante e inventor reivindica la paternidad de la creación y amenaza con un juicio por fraude a sus derechos. Según Elias Neer, la idea de los billetes con talón y número tapado que lleva premio si en sus cifras se repite un número clave, le pertenece.

Dice Neer que el sistema creado con la colaboración de Eglio Arnaldo Rossi, fue propuesto por él en 1979 a Loter Chaco

y que lo tiene registrado, con el nombre de "Publicidad oculta" desde noviembre de 1980. Para demostrarlo, exhibe los certificados que acreditan el trámite en la Dirección Nacional de Derecho de Autor.

Hace unos días, Neer intimó a la Lotería a suspender las emisiones y, aunque anunció su intención de accionar civil y criminalmente, disimula su disposición a negociar la cesión de sus derechos por una buena cantidad de dólares, que se ha negado a revelar hasta el momento. (Publicado en Faena 32 de Crespo).

Veterinaria "RAGGI"

ATENCIÓN INTEGRAL PERMANENTE. SANIDAD
VACUNACION — ASesoramiento
VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS
SARMIENTO 174 Gral. Ramírez
(Así a cuadra de la Municipalidad).

GUIA PROFESIONAL

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH
Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI
Bioquímica

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 118 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

M. 1430

Nacionales - Provinciales - Municipales.

CONTABILIDADES

Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARJZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez
1er. Sábado de cada mes

MUTUALS

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1428

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS

(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)

DIRECCION DE OBRAS

M. M. O. RICARDO DUSSE

Matr. 585 Col. Ingeniería.

Avda. Ramírez 80 Tel. 90 1204

Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

Maestro Mayor de Obras

PLANOS
Proyectos - Replanteos - Gas del Estado
Desngues Cloacales - Dirección de Obras.

San Martín 284 - Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en

FRANCISCO RAMIREZ 60.

Seguro que es mejor para Ud. j

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista.

Sp. O. Oftalmológico "Castrojojo"

Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones

- Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas

BELGRANO 309

Gral. Ramírez (Entre Ríos)

Espíritu Santo

Gracias

F. I.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Corte de Argentina

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTROS ESCRITORIOS

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola

Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS



DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA
Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 501510 - 501514

MOLINO MARINERO 501513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

El Banco de Entre Ríos Otorga Préstamos Especiales para la Siembra de Arroz Campaña 83/84

El Banco de Entre Ríos que ha resuelto otorgar los requerimientos para la siembra de arroz campaña 1983/84. Los interesados de nuestra Provincia y exclusivamente para la siembra de arroz, campaña 1983/84 comprendiendo los gastos de siembra, adquisición de semilla y la siembra de arroz, inclusive combustible, mano de obra, reparación de los

elementos de labranza a utilizar, adquisición de insecticidas y herbicidas. Ambito de aplicación: Exclusivamente dentro del territorio provincial. Monto máximo a financiar: —Para siembra: hasta el 80% de los gastos que se realicen para cubrir todo el proceso de siembra, en base a facturas y presupuestos que los solicitantes deberán presentar, sin superar el máximo de \$a 2.500 por Hectárea. —Para riego: Hasta el 80% de los gastos que se

realicen para cubrir todo el proceso de riego sin superar el importe máximo de \$a 1.800 por hectárea.

Plazo máximo para concretar estas operaciones: —Para siembra: Hasta el 30 de noviembre de 1983.

—Para riego: Hasta el 31 de enero de 1984.

Plazo de los préstamos: Pago íntegro con vencimiento máximo hasta 150 días de plazo ya sea para siembra o para riego.

Ajuste de capital: Se ajustará conforme a "Índice de Actualización de Préstamos", establecido por Comunicación "A" 185 del B.C.R.A.

Automovilismo

ENTRECOR PERELSTEIN GANÓ EN RIO CUARTO

El paranaense José Perelstein ganó la antepenúltima fecha del Campeonato Entrecor.

Segundo resultó Ricardo Grinóvero (Viale), tercero Norberto Beccaria de Paraná, cuarto Osvaldo Massei (Córdoba) y quinto Raúl Conocchiarí (Córdoba).

El torneo es liderado por Grinóvero, seguido por Perelstein.

F-2 CODASUR: NO FUE APROBADO UN CIRCUITO

El presidente de la subcomisión de seguridad y circuitos del Automovilismo Club Argentino (ACA), Gastón Perkins, no otorgó su aprobación aun autódromo peruano, en el que se intenta organizar pruebas de F-2 Codasur.

Al regresar de Perú, Perkins informó que no había encontrado apto al circuito, "que presenta muchas ondulaciones y algunos otros inconvenientes". Los dirigentes peruanos —según Perkins— se comprometieron a poner en condiciones la pista para la temporada 1984

ALTISIMA EROGACION EN UN JUICIO INDEMNIZATORIO

DEBERA ABONAR LA MUNICIPALIDAD DE VICTORIA

VICTORIA. — Se dieron a conocer detalles financieros y de costas del juicio promovido contra la municipalidad de esta ciudad, a raíz de los montos indemnizatorios por expropiación de un predio y que derivara en el embargo de fondos a esa comuna. Como se sabe, la provincia garantizó el pago de la fuerte erogación y recibirá a su vez de la mencionada comunidad un terreno, que sería de aproximadamente 140 hectáreas, ubicado a la salida de Victoria, camino a Gualeguay.

El cese de los trabajos de las obras similares el 10 de enero y el 10 de febrero y los \$a. 300.000 restantes el 11 de marzo. Estas cuotas son sin intereses pero si con actualización monetaria con índices de octubre de 1983 hasta el mes anterior de cada amortización.

HONORARIOS

A su vez los letrados de la demandante recibirán: Dr. Héctor Miguel Marchese \$a. 242.911,67. Dr. Roberto R. Quinodoz 209.041,98. En ambos casos la provincia se compromete a abonarles estas cantidades el 10 de abril de 1984, más la actualización monetaria y los intereses. La suma de honorarios de los letrados es, al 15 de noviembre último, de \$a. 442.953,63.

Además la municipalidad abonará los honorarios de los peritos Julio Testa Vivot y Juan José Navoni, por un monto que no se especifica en el convenio.

Cabe consignar que las afueras por "ejecución de sentencia" habrán de ser agregadas a las ya especificadas.

Hasta aquí, la cifra global a desembolsar es de \$a. 2.242.953,63, que se abultará con la aplicación de intereses y actualizaciones monetarias, según corresponda en cada rubro de liquidación.

En concreto, el acuerdo con la firma Alejandrina SAAVIC que fue presentado en sede judicial para su homologación, consiste básicamente en lo siguiente:

Se reconoce una deuda, con actualización monetaria e intereses, al 30 de octubre pasado de \$a. 1.800.000. Se abonará una cuota de \$a. de \$a. 500.000 el 1 de diciembre. Como se sabe, en F-2 el empresario de Villa Elisa Alberto Scarazzini.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1982

Matrícula Nº 2501

Informa a sus Asociados y clientes en general sobre el remate general de Hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramírez el día Jueves 24 de Noviembre de 1983.

ENTRADA:	Novillos gordos	118
	Vaquillas gordas	94
	Vacas gordas	98
	Novillos invernada	164
	Vaquillas invernada	71
	Vacas Cons. y/o Inv.	43
	Vacas con crías	30
	Toros	10
	Total general	628
	Vendidas	628
	Remanente	0-

COTIZACIONES

Precios Mínimos	Precios Corrientes	Precios Máximos
Novillos gordos 10,65	11,00 12,00 13,00	13,20
Vaquillas gordas 9,50	10,00 11,00 12,00	12,35
Vacas gordas 8,05	9,00 9,50 10,00	10,90
Nov. Inv. raza carne 12,50	13,00 13,80 14,20	15,00
Nov. Inv. raza H. A. 10,20	11,50 13,00 14,50	14,90
Vaquillas invernada 10,00	11,00 12,50 14,00	15,00
Vacas Cons. y/o Inv. 6,00	6,50 7,50 8,50	9,40
Vacas con crías 830,00	1.480,00 1.700,00	2.430
Toros 8,00	9,30 10,25 10,45	10,95

PROXIMOS REMATES

DICIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 1º - 15 y 29

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 27

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

DICIEMBRE

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIAL

Lunes 12 y 26

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 5 y 19 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 14

Pagos en el Día

— INFORMES —

Feria "María Dolores" T. E. 90-1031 Gral. Ramírez
Urquiza 814 — T.E. 21-0457 — 22-4977 — Paraná (E. Ríos)

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO ENTRE RIOS

Tel. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 Internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Gran Brillo en la Fiesta de la Educación Física

Después de reiteradas suspensiones a causa del mal tiempo reinante en las oportunidades el sábado pudo ser llevado a cabo en el Centro Polideportivo Municipal, la Fiesta de la Educación Física, organizada por los establecimientos educacionales primarios y secundarios de nuestra ciudad, que congregaró una muy nutrida concurrencia. Siguió a la ceremonia de apertura que se cumplió con la entrada de la correcta formación de 1500 alumnos en total con los acordes de la Marcha del Deporte, al escenario de la festividad donde se ofreció un espléndido espectáculo físico cultural, alternándose acertadas y lucidas interpretaciones de los grupos de alumnos primarios y secundarios. Pocas veces en el Centro Polideportivo Municipal se presentó una demostración local en el uso del broche de oro a la arte, aplicado a la plástica brillantez de la fiesta, con un baile regional alemán lujo para la vista que gozó de una exposición de las figuras humanas representadas, como un verdadero presentador con contornos alegóricos con la mención de los números de las escuelas, simbolizando las cifras denominativas con la imagen de los niños y en los casos, con no menos lucimiento, de los jóvenes. Otras tantas imágenes estructurales que daban ejercicios de movilidad, coordinación, elongación y fuerza, todo ello con adecuación a los grupos intervinientes, a lo que se agregaron cuatro esquemas de lectos de gimnasia jazz. Luego de otros trabajos de grupos mixtos

de singular atractivo, se puso el broche de oro a la brillantez de la fiesta, con un baile regional alemán que se ofreció con todos los detalles de autenticidad, como un verdadero homenaje a la colectividad germana que colmó la aspiración y el deleite de un público que pudo apreciar un bello espectáculo en un no menos, hermoso día que brindó la naturaleza y en el que 150 niños y jóvenes fueron protagonistas de una exposición cultural de exquisito gusto, que habla muy en favor también de una enseñanza que se manifiesta en el Centro Polideportivo Municipal.

Día de la Enfermera

Las enfermeras de Clínica Ramírez y Hospital Nuestra Señora de Luján agradecen profundamente a los médicos de dichas instituciones, el objetivo del que fueran objeto por haberse celebrado el día 21 de noviembre Día de la Enfermera.

Enfermeras Clínica Ramírez y Hospital Nuestra Señora de Luján.

Casa Antártida

DE JORGE A. KERBS

Antártida Argentina 245

Tel. 901157

Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplio surtido en electrodomésticos -- procesadoras -- batidoras -- Yagurteras -- picadoras -- jugueras -- exprimidores -- licuadora -- austrasadoras -- secadores de cabellos -- alfombras -- planchas -- radios -- radio-grabadores -- cocinas -- lavarropas -- ventiladores -- turcos -- campanas extractores -- mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, colgantes, veladores, apliques, en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicycletas todos los modelos, triélicio, carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOOD YEAR

VENTA DE NEUMATICOS DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Mario A. Guglielmono Automotores

Sub Agente VOLKSWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199

T.E. 90 1352

Gral. Ramírez

OFRECE

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Ford Taunus	1977
Peugeot 504 XE	1974
Renault 4S	1975
Dodge 1500 Rural	1970
Dodge 1500 Rural	1979
Dodge 1500 Rural	1978
Dodge 1500	1982
Dodge 1500	1980
Dodge 1500	1979
Dodge 1800	1981
Dodge 1800	1979
Fiat 125	1979
Daihatsu Rural	1980
Pick Up Ford 100	1980
Pick Up Toyota Doble Trac.	1981
Pick Up Dodge D 100	1981
Dodge 1500 GT 100	1978

CONSULTE PLANES DE FINANCIACION.



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

ROTACION	ALINEACION DE DIRECCION
ARMADO Y DESARMADO	ION
PARCHES	TREN DELANTERO
MANTENIMIENTOS DE LLANTAS	AMORTIGUACION
BALANCEO	FRENOS
	ALINEACION DE FAROS

GOMERIAS SERVICIUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75